

Lions-Damen laden zum Herbst-Café

Gerne folgten die Senioren des Bürgerheims der Einladung ins Herbstcafé und freuten sich über den abwechslungsreichen Nachmittag. Die Tische waren herbstlich gedeckt – es wurde auch an Erntedank erinnert. Dazu hatte das Organisationsteam der Lionsdamen um Renate Kreuzer-Markl herbstliche Blumen wie Astern verwendet. Und auch die passenden Servietten. Besonders liebevoll hatte Renate Kreuzer-Markl kleine Schokoladentäfelchen extra verpackt. All das zog die Aufmerksamkeit und Freude der Heimbewohner auf sich. Bei Kaffee, Tee und Kiachl gab es viel zu erzählen. Da haben die Augen geleuchtet, als die Lionsdamen die traditionellen Gebäcke servierten. Schließlich erinnerte das an Feste, die immer schon gerne gefeiert wurden. Altbekannte Melodien luden zum Schunkeln und Mitsin-



gen ein. Stellvertretende Heimleiterin Franziska Bachmeier bedankte sich bei den fleißigen Helferinnen. Eine besondere Freude bereiteten die Kinder vom Kindergarten „Am

Platzl“. Sie brachten mit ihren bunten Tüchern, Gesang und Tanz nicht nur Farbe, sondern auch Bewegung ins Bürgerheim.

Text und Foto: Irmgard Hilmer